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В конце 2013 года Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ принял решение
поставить точку в затянувшемся конфликте вокруг туристической тропы в парке
Победы. Первым шагом стало определение хозяина центрального парка. По решению
районных и городских депутатов земельный участок парка был передан в ведение
городской Администрации. Теперь содержать парк в порядке будет городское
муниципальное предприятие «Зеленхозстрой». В середине прошлой недели Глава
района и Глава городской Администрации Сергей ПАРФЕНОВ встретились с
инициативной группой  туртропы, чтобы рассказать о том, по каким правилам будет
теперь жить парк Победы.      

  

– Туристическая тропа уже исторически в Угличе несет, я бы сказал, политическое
напряжение, – сказал предпринимателям Глава района Сергей МАКЛАКОВ. – Что греха
таить, после того, как я стал Главой города, мне захотелось просто-напросто закрыть
туристическую тропу, чтобы снять это напряжение. Но это был бы неправильный шаг.
Ведь, работая на тропе, вы обеспечиваете свою жизнь, а за Вами стоят Ваши семьи.
Кроме того, Углич – туристический город. Большинство гостей прибывает к нам по Волге
на теплоходах. За эти годы туристическая тропа стала брендом города. Поэтому я 
согласился сохранить тропу в существующем виде.

  

Далее Глава Администрации Углича Сергей ПАРФЕНОВ рассказал об основных
принципах работы парка в 2014 году:
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– В этом году мы сохраняем те условия предоставления торговых мест, которые
действовали ранее, отработаем этот год, посмотрим, посоветуемся с вами и поймем, по
каким принципам будет работать туртропа в следующем 2015 году.  Всего у нас будет
161 торговое место. Мы ждем со стороны  предпринимателей своевременной оплаты
торговых мест, соблюдения режима работы парка, в том числе заезда и выезда
автотранспорта.

  

Прямо в присутствии предпринимателей Глава Угличского района поставил Сергею
Алексеевичу задачу - лично курировать работу туристической тропы.

  

– Нужно максимально четко и строго прописать все необходимое в договорах, которые
заключают предприниматели, – считает Глава района. – Несоблюдение заключенного
соглашения будет поводом к разрыву отношений с теми, кто не соблюдает общие
правила.

  

Также Глава района попросил новых хозяев рачительно относиться к тем средствам,
которые будут получены от работы туристической тропы.

  

– Все до копейки должно идти на развитие парка, – подчеркнул Сергей МАКЛАКОВ. –
Нужно обратить внимание на нехватку лавочек для отдыхающих, недостаток урн. В этом
году нужно обязательно приобрести хотя бы один игровой детский аттракцион.

  

Наряду с этим Глава Угличского района считает, что в парке Победы нужно навести
должный порядок. Для этого парк «Победы» должен быть муниципальным. Здесь нужно
по максимуму учитывать интересы предпринимателей, торгующих на тропе, но и, что
важно, не забывать про интересы горожан. Парк, расположенный в центре города,
должен стать излюбленным местом отдыха.

  

По словам Сергея МАКЛАКОВА, даже сегодня, когда до выборов в Угличском районе
еще далеко, некоторые политические силы как местные, так и из других городов области
пытаются вновь раскачать ситуацию в городском парке.
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– Как только сюда начинает входить какая-то политика, это нам мешает работать, –
уверен Сергей Валерьевич. – Я хочу вас всех предупредить, что парк Победы не будет
тем местом, где будут разворачиваться политические баталии. Если нам не удастся всем
вместе изменить эту ситуацию, то мы будем вынуждены закрыть  торговлю на туртропе.

  

Предприниматели, пришедшие на  встречу, получили возможность задать Главе района
актуальные для них  вопросы.

  

Олег ИЛЬИН
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